



Resalta Sheinbaum las enmiendas a favor de los derechos de las mujeres

DE LA REDACCIÓN

La presidenta Claudia Sheinbaum condenó la persistencia de los feminicidios en México porque es un hecho muy doloroso que a una mujer se le asesine solamente por el hecho de ser mujer. Al comentar el incremento de feminicidios y violaciones en Baja California Sur —que han tenido buena respuesta del gobierno estatal para impedir la impunidad—, aseveró que es algo que se tiene que afrontar.

En este contexto, durante su primera conferencia fuera de la Ciudad de México, la mandataria celebró que el paquete de reformas constitucionales y legales a favor de los derechos de la mujer y para erradicar la violencia en su contra ya se haya aprobado en el Senado, por lo que pasará directamente a la Cámara de Diputados. Posteriormente, en el caso de las modificaciones a la Carta Magna, se turnará a los congresos locales.

“Es un paquete de reformas

de protección y reconocimiento de derechos a la mujer mexicana, tanto constitucionales como a distintas leyes que permiten poner en la ley el acceso a todos los derechos de todas las mujeres incluida la brecha salarial, disminuir la brecha salarial, a trabajo igual salario igual”, comentó Sheinbaum.

Reunión con Malala

En este contexto, se refirió al encuentro que sostuvo la tarde del jueves con la premio Nobel de la Paz Malala Yousafzai: “Ella venía a una plática de una institución privada y nos buscaron porque tenía interés de reunirse conmigo. Es una joven mujer admirable, por su vida y cómo se ha dedicado, a partir de lo que ella sufrió, a favor de la educación de las niñas y las jóvenes en el mundo. Es un privilegio haberla conocido, hablamos de los derechos de las mujeres y el derecho a la educación de las niñas y las jóvenes”.